

PROMESAS CON FUTURO

LETICIA ESCARES Y JULIETA SIERRA: DOS TALENTOS QUE CRECEN CON PASIÓN Y DISCIPLINA



La voleibolista Julieta Sierra Rivera.



Leticia Escares, con apenas 13 años, ya destaca en el tenis de mesa.

Los Juegos Deportivos Escolares no solo son una instancia competitiva; también son un espacio para el descubrimiento, el crecimiento personal y la proyección de jóvenes talentos que comienzan a abrirse camino en sus disciplinas. En esta edición, dos nombres brillaron con fuerza: Leticia Escares y Julieta Sierra Rivera. Ambas, desde distintas canchas y mesas, han demostrado que el deporte escolar sigue siendo una potente cantera de futuro.

Tanto Leticia como Julieta son parte de un proceso que va más allá del resultado deportivo. Son ejemplos de cómo el deporte escolar, impulsado por el Ministerio del Deporte y el Instituto Nacional de Deportes, entrega oportunidades para formar personas íntegras, disciplinadas y con aspiraciones.

Hoy celebramos sus logros, como también su entrega diaria, su alegría al competir y su firme deseo de crecer. La Región de Coquimbo sigue descubriendo talentos que inspiran, y ellas, sin duda, son parte de ese futuro que ya comienza a escribirse.

LETICIA ESCARES: TALENTO SERENO EN LA MESA

Con apenas 13 años, Leticia Escares, estudiante de séptimo básico del Co-

legio Gabriel González Videla de La Serena, se posicionó entre las mejores del tenis de mesa regional. En la final disputada en el gimnasio techado de Tierras Blancas, logró un meritorio tercer lugar, enfrentando a rivales con mayor experiencia. Su juego rápido, su capacidad de concentración y su valentía para competir la convirtieron en una de las revelaciones del torneo.

Leticia entrena con constancia: cuatro días a la semana, durante tres horas, después de sus clases. Llegó al tenis de mesa por influencia de su madre, quien también practicaba este deporte. "Para mí el tenis de mesa es divertido. Me gusta competir, viajar, conocer nuevas rivales. Ha sido una gran experiencia", cuenta con una sonrisa tímida aunque muy segura.

Desde La Serena al escenario nacional, estas jóvenes deportistas han demostrado que el talento, acompañado de esfuerzo y compromiso, puede llevarlas muy lejos. Leticia Escares, en el tenis de mesa, y Julieta Sierra Rivera en el vóleybol, son reflejo del desarrollo que impulsan los Juegos Deportivos Escolares en la Región de Coquimbo.

El haber ganado el comunal de La Serena fue un primer paso. Luego enfrentó a la subcampeona regional, Josefina Rojas, en un exigente duelo que no logró superar, pero que le dejó valiosas lecciones. Con más competencias por delante, Leticia proyecta un camino prometedor en este deporte individual, donde ya ha comenzado a hacerse notar.

JULIETA SIERRA RIVERA: UNA VIDA AL RITMO DEL VÓLEYBOL

Julieta Sierra Rivera tiene solo 12 años, pero ya habla, piensa y vive el vóleybol con una madurez sorprendente. Alumna del séptimo A del Colegio Sagrados Corazones de La Serena, comenzó a jugar desde los cuatro años en escuelas de minivóleybol. Hoy, como refuerzo del Colegio Cumbres del Choapa de Salamanca, se prepara

para vivir su primer Nacional con una ilusión contagiosa.

En lo personal, Julieta reparte su tiempo entre sus estudios —con especial interés en lenguaje y química, "porque la profe es buena onda", dice—, manualidades y entrenamientos casi diarios. Incluso los fines de semana los dedica al vóleybol. Su vida familiar también es fundamental: su hermana pequeña, María Jesús, es su principal hinchita, y sus padres, Evelyn y Sebastián, son su mayor apoyo. "Mis papás siempre están conmigo, me acompañan a todos lados", comenta emocionada.

Durante la final regional en Ovalle, Julieta fue parte clave del equipo que logró el título regional femenino sub 14. A pesar de ser una de las más jóvenes, mostró un fuerte compromiso con sus compañeras y una destacada integración al juego colectivo. "Voy a vivir esta experiencia al máximo, esforzándome para llegar al objetivo que queremos: ganar y llegar al sudamericano", dice con convicción.

Julieta representa a una nueva camada de voleibolistas serenenses que ya se insertan en el concierto nacional del deporte escolar. Su talento y disciplina la proyectan como una jugadora con gran futuro, plantean los profesionales y cuerpos técnicos regionales.